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RILIS ALBUM 
TERBARU

ISYANA SARASVATI
Penyanyi Isyana 
S a r a s v a t i  m e -
nyampaikan ke-
terangan pers 
saat rilis album 
terbarunya di Ge-
dung Kesenian 
Jakarta, Jakarta, 
J u m a t  ( 2 6 / 5 ) . 
Isyana Sarasvati 
merilis album ke-
empat bertajuk 
“ISYANA” berisi-
kan 11 lagu, album 
tersebut berceri-
ta tentang pro-
ses pendewasaan 
pascapandemi 
COVID-19 dan be-
ragam kejadian 
yang terjadi di 
sekitar Isyana.

kat di dunia.
Tidak hanya itu, kegiatan 

ini bisa membangkitkan per-
ekonomian Jakarta karena 
ada UMKM yang terlibat di 
dalamnya. 

“Jadi kegiatan ini dilaku-
kan dengan tujuan untuk 
merealisasikan sukses Jakarta 
untuk Indonesia,” tuturnya. 

Sementara itu, Direktur 
Utama PT MRT Jakarta, 
Tuhiyat menambahkan, MRT 
Jakarta sangat mendukung 
pelaksanaan Jakarta Half  
Marathon 2023. Hal ini se-
jalan dengan visi misi MRT 
Jakarta sebagai operator ber-
basis rel untuk hadir sebagai 
perusahaan berkelanjutan 
serta ikut dalam pengem-
bangan urban lifestyle warga 
DKI Jakarta dan peningkatan 
ekonomi di sekitar jalur MRT 
Jakarta. 

“Kami sangat mendukung 
program-program Pemprov 
DKI Jakarta dalam upaya 
meningkatkan kualitas hidup 
masyarakat melalui kegiatan 
yang memiliki dampak posi-
tif,” ujar Tuhiyat. 

Tuhiyat menilai PT MRT 
Jakarta mendapatkan mandat 
dari Pemprov DKI sebagai 
race collaborator atau mitra 
kolaborasi penyelenggara 
perhelatan Jakarta Half  Mara-
thon bersama ITS Indonesia, 
Royalindo Expoduta dan 
Idearun Race Management.

Keistimewaan dari ajang 
Jakarta Half  Marathon ini 
akan dimulai dari Monas lalu 
melewati area stasiun MRT, 
hingga Gedung Asean. Tahun 

ini merupakan Jakarta Half  
Marathon pertama dan ren-
cananya untuk ke depannya 
akan diselenggarakan sebagai 
program tahunan Pemprov 
DKI,” jelasnya. 

Presiden ITS Indonesia 
William P. Sabandar menu-
turkan, ITS Indonesia siap 
menjadi mitra Pemprov DKI 
Jakarta dan PT MRT Jakarta 
untuk menyukseskan keg-
iatan Jakarta Half  Marathon 
2023. 

“ITS Indonesia adalah 
wadah kolaborasi antara pe-
merintah, bisnis, masyarakat 
sipil, dan akademisi dalam 
mendukung pengembangan 
transportasi cerdas di Jakarta. 
Kami mendukung Jakarta 
Half  Marathon dalam rangka 
memperkenalkan Jakarta se-
bagai tuan rumah ITS Asia 
Pacifi c Forum yang akan di-
laksanakan pada bulan Mei 
tahun 2024. ITS Asia Pacifi c 
Forum 2024 sendiri merupa-
kan forum transportasi inter-
nasional yang dihadiri oleh 
berbagai negara,” ungkap 
William.  yan

emarakkan salah satunya per-
ayaan HUT Kemerdekaan RI. 
Jadi tanggal 17 Agustus nanti 
ada Semarak 17 Agustus yang 
berlangsung dari pagi sampai 
sore di Istana Kepresidenan 
dan Monas. Kemudian tang-
gal 20 Agustus ada kegiatan 
lomba lari, dan antara tang-
gal 17-20 Agustus ada ajang 
basket internasional FIBA,” 
ujarnya. 

Eks Wali Kota Jakarta 
Utara itu menuturkan, selain 
memberikan hiburan untuk 
warga Jakarta, Jakarta Half  
Marathon 2023 juga meru-
pakan ajang mempromosikan 
DKI Jakarta kepada masyara-

JAKARTA (IM) - Pj Gu-
bernur DKI Jakarta, Heru 
Budi Hartono meminta agar 
Jakarta menjadi destinasi 
wisata olahraga. Hal itu di-
sampaikan Heru saat kick off  
Jakarta Half  Marathon 2023 
di Stasiun MRT Asean, Ke-
bayoran Baru, Jakarta Selatan. 

Jakarta Half  Marathon 
2023 merupakan bagian dari 
rangkaian empat agenda besar 
di Jakarta, yaitu HUT ke-496 
Kota Jakarta, HUT ke-78 
Kemerdekaan RI, Keketuaan 
Indonesia di ASEAN, dan 
HUT ke-56 ASEAN. Ajang 
lomba lari ini diinisiasi oleh 
PT MRT Jakarta (Perseroan) 

dan Perkumpulan Intelligent 
Transport System (ITS). 

“Kami percaya bahwa 
para pelari akan senang ber-
gabung dan masyarakat DKI 
akan mendukung upaya men-
jadikan DKI sebagai destinasi 
wisata olahraga melalui lomba 
lari ini,” kata Heru dalam 
keterangannya Jumat (26/5). 

Heru menuturkan, ajang 
lomba lari yang akan diikuti 
10.000 pelari ini, diharapkan 
dapat menyemarakkan em-
pat agenda besar yang akan 
dilaksanakan di Indonesia, 
khususnya di Jakarta.

“Dengan disandingkan 
olahraga lari ini, akan meny-

Pj Gubernur DKI Heru Minta Jakarta Jadi Destinasi Wisata Olahraga

Warga Jakarta mengaku tak kaget den-
gan kemacetan di sejumlah ruas jalan 
di Ibu Kota termasuk di Simpang Santa. 
Meski demikian, mereka berharap 
penerapan sistem kerja dari rumah 
(WFH) dapat diterapkan kembali untuk 
mengurangi kemacetan.

Terjebak Macet di Simpang Santa, 
Warga Berharap Bisa WFH Lagi

JAKARTA (IM) - Ke-
macetan lalu lintas terjadi di 
persimpangan sekitar Pasar 
Santa, Jakarta Selatan (Jak-
sel), Jumat pagi. Kendaraan 
tampak mengantre di per-
simpangan karena lampu 
merah.

Pantauan di lokasi, Jumat 
(26/5), pukul 08.23 WIB, lalu 
lintas di persimpangan sekitar 

Pasar Santa, Jaksel, macet. 
Kemacetan terjadi di ruas 
jalan setelah turunan fl yover 
Jalan Kapten Tendean.

Antrean kendaraan tam-
pak mengular di Jalan Kapten 
Tendean yang mengarah ke 
Jalan Wolter Monginsidi. Ke-
mudian, antrean kendaraan 
juga terlihat di Jalan Wijaya 
yang mengarah ke persim-

Cuman kalau aku, buat aku 
ya, mending macet kayak gini 
karena antre lampu merah 
aja. Nggak kayak kemarin 
pas u-turn nya ditutup, itu 
pas itu lebih lama macetnya 
menurutku,” kata Bedi.

Dia mengaku tak kaget 
dengan kemacetan di sejum-
lah ruas jalan di Ibu Kota 
termasuk di Simpang Santa. 
Meski demikian, Bedi ber-
harap penerapan sistem kerja 
dari rumah (WFH) dapat 
diterapkan kembali untuk 
mengurangi kemacetan.

“Kalau macet sih udah 
nggak kaget ya, udah biasa sih, 
pemandangan rutin buat war-
ga Jakarta. Setiap hari lewat 
Gatsu juga macet, sini juga 
macet. Semoga bisa WFH lagi 
aja sih, biar macetnya sedikit 

berkurang lah, karena nggak 
semua orang pergi ke kantor 
kayak gini,” ujarnya.

Warga lainnya, Lina (23) 
juga berharap hal yang sama. 
Lina berharap penerapan 
pembagian shift kerja dari 
kantor (WFO) dan kerja dari 
rumah (WFH) dapat diterap-
kan kembali.

“Capek sebenernya harus 
berangkat kantor pagi-pagi 
kayak gini, sarapan harus di 
kantor karena nggak sempet 
di rumah, mesti kasih waktu 
lebih lama buat macet di ja-
lan kan soalnya. Semoga ada 
solusi buat ngurangi macet 
lah, mungkin bisa balik sete-
ngah WFO, WFH gitu. Biar 
kendaraan nggak numpuk di 
jalan yang pada kerja,” ujar 
Lina.  yan

pangan menuju Jalan Wolter 
Monginsidi dan Jalan Kapten 
Tendean.

Petugas dari Dinas Per-
hubungan (Dishub) dan Sat-
pol PP juga tampak men-
gatur lalu lintas di Simpang 
Santa. Mereka mengimbau 
pengendara melaju dengan 
hati-hati.

Salah satu warga, Bedi 
(24), mengaku selalu melin-
tas di Jl Kapten Tendean 
untuk bekerja. Bedi memilih 
terjebak macet di Simpang 
Santa karena antrean lampu 
merah dibandingkan saat 
u-turn persimpangan itu 
ditutup.

“Kalau Jakarta pasti macet 
ya jam berangkat kerja, di Ten-
dean arah Kebayoran Baru ini 
juga setiap hari kayak gini sih. 

JAKARTA (IM) - Dinas 
Perhubungan (Dishub) DKI 
Jakarta akan meminta ma-
sukan asosiasi pekerja saat 
menggelar focus group discus-
sion (FGD) soal peng aturan 
jam kerja guna meng atasi 
kemacetan. FGD itu akan 
digelar pada 28 Juni 2023 
mendatang. 

Kepala Dishub DKI, 
Syafrin Liputo mengatakan, 
semua pihak terkait akan 
dilibatkan dalam FGD itu, 
mulai dari pengusaha hingga 
asosiasi pekerja. “Ketika 
FGD nanti, keseluruhannya 
akan kami libatkan, semua-
nya akan kami mintakan 
pandangannya terkait hal 
ini,” kata Syafrin kepada 
awak media, Jumat (26/5). 

Syafrin mengatakan, 
FGD serupa untuk mem-
bahas pengaturan jam kerja 
sebenarnya sudah pernah 
digelar pada 2022 lalu. Na-
mun, FGD tahun lalu diang-
gap masih belum mencapai 
titik fi nal karena justru me-
munculkan sejumlah kekha-
watiran. “FGD sebelum 
ini, itu masukannya adalah 
dikhawatirkan dengan diper-
panjang waktu, bagaimana 
dengan cost (pengeluaran) 
yang muncul, misalnya di-
management building,” un-
gkapnya  

Menurut Syafrin, selain 
pengeluaran biaya perawatan 
gedung, pengaturan jam 
kerja juga berimbas kepada 
pengeluaran biaya listrik. 
Sebab, operasional gedung 
otomatis bertambah ketika 
ada dua sesi jam kerja. “Be-

gitu ada tambahan waktu, 
listriknya juga nambah. Ke-
mudian juga dengan man 
power-nya yang bertugas, itu 
seperti apa,” sebut dia.

Untuk mengatasi kekha-
watiran yang ditimbulkan, 
maka Pemprov DKI kemba-
li menggelar FGD tahun ini.

Diberitakan sebelumnya, 
Penjabat (Pj) Gubernur DKI 
Jakarta Heru Budi Hartono 
ingin jam kerja dibagi men-
jadi dua sesi, yakni pukul 
08.00 WIB dan pukul 10.00 
WIB.

Rencana jam kerja yang 
dibagi dua ini lantas menim-
bulkan respons beragam dari 
warga Ibu Kota.

Kebanyakan warga me-
nilai pengaturan jam kerja 
tak akan menangani kema-
cetan di Ibu Kota.

Sementara itu, pada 1 
November 2022, Dishub 
DKI sempat menggelar 
FGD soal pengaturan jam 
kerja.

Saat itu, FGD digelar di 
kantor Dinas Cipta Karya, 
Tata Ruang, dan Pertanahan 
DKI Jakarta.

Dishub DKI saat itu be-
lum bisa memastikan apakah 
akan mengeluarkan aturan 
jam kerja dalam bentuk im-
bauan, keputusan gubernur, 
atau peraturan gubernur.

Sebab, rencana peng-
aturan jam kerja itu terken-
dala regulasi. Jika dikeluar-
kan dalam bentuk keputusan 
gubernur atau peraturan 
gubernur, pengaturan jam 
kerja tidak ada payung hu-
kumnya.  yan

Gelar FGD Pengaturan Jam Kerja,
Pemprov DKI Minta Saran Asosiasi Pekerja

JAKARTA (IM) - Plt 
Kepala Dinas Perumahan 
Rakyat dan Kawasan Per-
mukiman DKI Jakarta, 
Retno Sulistyaningrum 
mengonfirmasi proyek 
rumah susun (rusun) 
Menara Ayasa di Cilang-
kap bagian dari program 
rumah DP Nol Rupiah.

“Maksudnya fasilitasi 
kepemilikian rumah sama 
kayak kemarin itu, DP 
Nol gitu,” kata dia saat 
dihubungi wartawan, Ju-
mat (26/5).

Retno mengatakan 
untuk hunian yang berlo-
kasi di Kelurahan Cilang-
kap, Kecamatan Cipa-
yung, Jakarta Timur ini 
tidak hanya meng-cover 
uang muka atau down 
payment (DP) tetapi se-
luruh fasilitas yang ada.

“Kalau DP Nol Rupi-
ah itu orang menganggap 
DP saja, ternyata dalam 
perjalanannya banyak 
masyarakat yang membu-
tuhkan full cover sampai 
KPR-nya, full cover. Jadi 
bukan hanya DP tapi 
semua harga itu difasili-
tasi,” ujarnya.

Untuk proses pem-
beliannya, masyarakat 
mengajukan ke Unit Pen-
gelola Dana Perumahan 
(UPDP) DPRKP DKI.

“Jadi kalau calon pe-
nerima manfaat yang ber-
minat, ajukan ke UPDP 
melalui sirukim,” ucap-
nya.

Setelah data masuk, 
diverifi kasi oleh Tim dari 
UPDP, proses adminis-
trasi, maka dilanjutkan 
ke Bank.

“BI checking, setelah 
BI checking oke, bisa di-
lanjutkan, kemdian nanti 
bank yang bersurat ke 
UPDP bahwa nama-na-
ma ini lolos BI checking,” 
katanya.

Tahap selanjutnya, 
Dinas Perumahan akan 
berkomunikasi dengan 
pihak bank untuk penya-
luran dana. “Nah itu bisa 
uang muka saja, tergan-
tung sih calon penerima 
manfaat, mau dicover 
uang muka saja atau KPR 
full,” ucapnya.

Sebelumnya, Sekre-
taris Daerah (Sekda) DKI 
Jakarta, Joko Agus Setyo-
no hadir pada peletakan 
batu pertama pemban-
gunan rumah DP Nol, 
yang merupakan program 
warisan Gubernur Anies 
Baswedan,  di Cilangkap, 
Jakarta Timur.

Dalam sambutannya, 
dia mengatakan tujuan-
nya program hunian DP 
Nol Rupiah itu untuk 
mengatasi permasalahan 
perumahan. “PT Perum-
da Sarana Jaya melakukan 
peletakan batu pertama 
pembangunan rumah 
susun atau bisa disebut 
apartemen sederhana,” 
katanya di lokasi, Kamis 
(25/5) kemarin.  yan

Program DP Nol Rupiah Warisan 
Anies Baswedan Dilanjutkan

DEPOK (IM)- Selain 
harga telur, harga daging 
ayam potong ikut meng-
alami kenaikan. Saat ini di 
pasar, harga satu ekor ayam 
dijual Rp 47.000 atau naik 
Rp 7.000 dari sebelumnya 
Rp 40.000. Kenaikan sendiri 
sudah terjadi sejak lima hari 
lalu.

Kenaikan harga ayam 
terpantau di Pasar Agung, 
Sukmajaya, Depok. Menurut 
para pedagang, kenaikan 
harga cukup signifi kan dan 
mempengaruhi omzet pen-
jualan.

“Sekarang Rp 47.000 
satu ekor. Sebelumnya Rp 
40.000. Sudah lima hari-
anlah,” kata Irvan di Pa-
sar Agung, Depok, Jumat 
(26/5).

Kenaikan harga daging 
ayam potong ini berdampak 
pada daya beli. Pembeli yang 
biasa membeli dalam jumlah 
banyak pun, terpaksa harus 
mengurangi kebutuhannya.

“Menurun. Soalnya kan 
mahal ya. Jadi kayak males 
ibu-ibu juga. Biasanya beli 
dua ekor jadi cuma seekor. 
Jadi berkuranglah,” terang-
nya.

Tidak hanya ayam po-
tong, Irvan juga mengaku, 
kenaikan harga juga terjadi 
pada ayam fi llet. Misalnya 
saja sebut Irvan, dada fi llet 
naik Rp 5.000 per kilogram.

“Tadinya Rp50.000, 
sekarang jadi Rp 55.000. 
kenaikannya bareng,” tutur 
Irvan.

Dia mengaku tidak tahu 
penyebab kenaikan harga 
ayam. Dia pun hanya me-
nyesuaikan harga jual saja.

“Enggak tahu kenapa. 
Kalau saya nerima saja, tapi 
enggak tahu kenapa (naik-
nya),” pungkasnya.

Para pedagang berharap, 
harga daging ayam potong 
dapat segera normal dan 
daya beli masyarakat pun 
kembali normal.  yan

Emak-emak  Nangis, Harga Daging Ayam 
Tembus Rp 47.000 Per Kilogram

BEKASI (IM) - Pemer-
intah Kota Bekasi memer-
intahkan untuk mematikan 
seluruh videotron dan run-
ning text seluruh perang-
kat daerah yang ada. Hal 
itu merupakan buntut dari 
munculnya kalimat umpa-
tan kepada Plt Wali Kota 
Bekasi, Tri Adhianto di be-
berapa videotron. Langkah 

itu juga dilakukan karena 
pihak Pemkot menduga 
ada peretasan oleh pihak 
tidak bertanggung jawab. 
“Seluruh perangkat daerah 
yang menggunakan media 
elektronik, untuk sementara 
mematikan running text atau 
videotron, dikarenakan alat 
tersebut diretas oleh orang 
yang tidak bertanggung 

jawab dan ingin menjelek-
kan Pemkot Bekasi,” kata 
Penjabat Sekda Kota Bekasi, 
Junaedi dalam keterangan-
nya, Jumat (26/5). 

Junaedi sendiri men-
gaku prihatin dengan adanya 
umpatan kepada Plt Wali 
Kota Bekasi melalui running 
text baik di RSUD Bantarge-
bang atau di Embarkasi 

Pemkot Bekasi Matikan Seluruh Videotron dan ‘Running Text’
BUNTUT MUNCULNYA UMPATAN “PLT WALIKOTA BEKASI BOBROK”

Haji Jakarta-Bekasi. Sebagai 
langkah awal, pihak Pemkot 
Bekasi akan berkoordinasi 
dengan polisi untuk menin-
daklanjuti hal tersebut. 

“Saya berharap agar 
pelaku dapat ditindak ses-
uai peraturan yang berlaku 
dan sistem keamanan dapat 
ditingkatkan lagi, sehingga 
hal seperti ini tidak dapat 

terulang lagi,” ucap Junaedi. 
Pihak Pemkot Bekasi 

sendiri menyatakan san-
gat terbuka dengan segala 
penyampaian aspirasi. Na-
mun, aspirasi itu tidak dalam 
bentuk vandalisme dengan 
merusak fasilitas umum yang 
dapat mengganggu efekti-
vitas pelayanan kepada ma-
syarakat Kota Bekasi.  yan
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TOILET UMUM TRANSPARAN DI JAKARTA
Warga keluar dari dalam toilet transparan di Jalan Jenderal Sudirman, 
Jakarta, Jumat (26/5). Toilet umum dengan metode “smart glasses” atau 
kaca tembus pandang dan memiliki fasilitas premium itu bertujuan untuk 
mendukung terwujudnya sanitasi yang layak dan aman bagi masyarakat. 


